

DIE GROSSEN W-FRAGEN

Die meistgestellten Fragen auf dem Weg der Bewusstseins-Entwicklung verlangen bestimmte Antworten, weil ja bekanntlich die Frage die Antwort beinhaltet. Die wichtigste W-Frage, deren Antwort echte Lösungsansätze vermittelt, wird selten gestellt. Der Kosmische Witz ist aber, dass gerade auf diese Frage die Intelligenz antwortet, ganz einfach, weil sie die einzig intelligente ist, weil sie die Schlüsselfrage ist, um die W-Fragen-Ebene zu verlassen. Diese Ebene betrifft vor allem die polare Alltagswelt, die, wenn durch Transformation und Entfaltung mehr Licht in die Zellen einströmt, oft in einem chaotischen Zustand sein kann und für die Persönlichkeit auf dem Entwicklungsweg nicht einfach auszuhalten ist. Deshalb tauchen für eine Weile immer und immer wieder dieselben Fragen auf. Mit der Zeit wird erkannt, dass man sich damit nur im Entwicklungs-Kreise dreht und dass sie eher hinderlich sind.

Frage: **W**ann kommt mein Seelen-Partner?
Antwort: *Wenn Du bereit bist.*

Frage: **W**ie werde ich den jetzigen Partner los?
Antwort: *Indem Du loslässt.*

Frage: **W**arum das mir?
Warum das immer noch?
Warum das schon wieder?
Antwort: *Weil es Dein ist.*

Frage: **W**arum läuft es so?
Antwort: *Weil es so sein muss.*

Frage: **W**o ist meine Bestimmung?
Antwort: *Wo Deine Füße sind, hier und jetzt.*

Frage: **W**er ist mein Meister?
Antwort: *Wen immer Du anrufst und wem immer Du Dich hingibst.*

Mit zunehmender Bewusstheit im Denken werden die Eigenverantwortung und das Schicksal akzeptiert. So hört man auf, nach Einzelheiten zu suchen, hört auf, Einzelfragen zu stellen und bemüht sich um Synthese und Klarheit. Deshalb heisst die Schlüsselfrage in jeder Situation:

WAS KANN ICH TUN?

Elisabeth Bond

